

**Communiqué de  
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la  
Communication, à Raoul-Jean Moulin**



**Contact presse**

Délégation à l'information et à  
la communication  
01 40 15 80 11  
service-presse@culture.gouv.fr

Raoul-Jean Moulin nous a quittés. Il avait 80 ans.

Sans Raoul-Jean Moulin, le Fonds Départemental d'Art Contemporain du Val-de-Marne, devenu le Mac/Val en 2005, n'aurait certainement pas vu le jour. Il fut non seulement le premier à en concevoir le projet, mais il aussi celui qui en constitua les premières collections. Il aura ainsi rassemblé près d'un millier de peintures et de sculptures, qui constituent aujourd'hui l'un des plus beaux panoramas de la création française de ces cinquante dernières années.

Le critique d'art et l'écrivain qui s'était illustré dans *Les Lettres françaises* dirigées par Aragon avait également été commissaire du Pavillon français à la Biennale de Venise en 1972. C'était un regard très juste, une plume très sûre, un homme passionné qui aura beaucoup fait pour défendre et mieux faire connaître l'art de son temps.

Paris, le 23 décembre 2014

**Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la  
Communication**

[www.culturecommunication.gouv.fr](http://www.culturecommunication.gouv.fr)

[www.facebook.com/ministere.culture.communication](https://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

<https://twitter.com/MinistereCC>